
PREGUNTAS FORMULADAS POR ESCRITO CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN 

ORDINARIA DEL PLENO DE15-06-2017. 

 

  

 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

    18.42.- Del Sr. Berzal sobre obras en el carril bici en carretera M-508 a la altura de Húmera. 

    18.43.- Del Sr. Berzal sobre empresas de la trama Púnica. 

    18.44.- Del Sr. Berzal sobre la devolución y no pago del impuesto de plusvalía municipal negativo. 

    18.45.- Del Sr. Berzal sobre ambulancias del SEAPA. 

    18.46.- Del Sr. Berzal sobre el estado de las ambulancias del SEAPA. 

    18.48.- Del Sr. Berzal sobre la responsabilidad de técnicos en pliego de prescripciones técnicas. 

    18.49.- Del Sr. Berzal sobre baremos objetivables y profesiones en la contratación de publicidad. 

    18.50.- Del Sr. Moreno sobre cajetines eléctricos en la calle Gómez Tejedor. 

    18.51.- Del Sr. Moreno sobre la carga y descarga de combustible por Repsol en C/ Gómez Tejedor. 

    18.52.- Del Sr. Moreno sobre las instalaciones de Repsol en C/ Gómez Tejedor esquina Atlántico. 

    18.53.- Del Sr. Moreno sobre excrementos de mascotas en zona verde de la C/ Atlántico. 

    18.54.- De la Sra. Michilot sobre el local anexo al Foro Cívico Cultural de Pozuelo. 

    18.55.- De la Sra. Espinar sobre el convenio con la Policía Municipal. 

    18.56.- De la Sra. Espinar sobre la subvención a la Asociación de Comerciantes de Pozuelo. 

    18.57.- De la Sra. Espinar sobre el curso de Gestión de Tiempo Profesional. 

    18.59.- Del Sr. González A. sobre el destino del árbol “Quercus Palustris”. 

  

 

PREGUNTAS     FORMULADAS    POR    EL    GRUPO    MUNICIPAL   SOCIALISTA    DE   

 RESPUESTA ESCRITA. 

 

  

      18.21.- Del Sr. Cobaleda sobre el aparcamiento de bicicletas frente a Somosaguas A. 

      18.22.- Del Sr. Cobaleda sobre la zona adyacente al colegio Pinar Prados y el Carlos Ruiz. 

      18.23.- Del Sr. Cobaleda sobre la necesidad de informar de las normas de higiene en la ciudad. 

      18.24.- Del Sr. Cobaleda sobre la zona de policía del arroyo Pozuelo y el nuevo vallado. 

      18.25.- Del Sr. Cobaleda sobre la situación de los APE 3.2-02, 03 y 04. 

      18.26.- Del Sr. Cobaleda sobre la velocidad en la entrada por la vaguada Cerro de los Gamos.               

      18.27.- Del Sr. Cobaleda sobre la mejora del recorrido del 650 y aumento de su frecuencia. 

      18.28.- De la Sra. Moreno sobre la falta de arbolado en la continuación de la avenida del Talgo. 

      18.29.- De la Sra. Moreno sobre escombros en el futuro parque Arroyo de las Viñas. 

      18.30.- De la Sra. Moreno sobre los gastos de protocolo. 

      18.31.- De la Sra. Moreno sobre el número de visitas al Portal de Transparencia municipal. 

      18.32.- De la Sra. Moreno sobre autorizaciones de aparcamiento si sujeción a pago en zonas SER.     



      18.33.- Del Sr. González B. sobre el estudio de la población en situación de desempleo e inactividad. 

      18.34.- Del Sr. González B. sobre el Plan de Salud de Pozuelo de Alarcón. 

      18.35.- Del Sr. González B. sobre la convocatoria del Consejo Social de la Ciudad. 

      18.36.- Del Sr. González B. sobre la falta de publicidad y consulta en la elaboración de ordenanzas. 

      18.37.- Del Sr. González B. sobre usos para la parcela entre las calles Solano y Prado del Rey. 

      18.38.- Del Sr. González B. sobre la solicitud de los sindicatos respecto a la jornada laboral. 

      18.39.- Del Sr. González B. sobre condiciones laborales del profesorado de actividades municipales. 

       

             

 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO DE   

RESPUESTA ESCRITA. 

 

      

     18.1.- Del Sr. Gómez sobre la personación en el “Caso Lezo”. 

      18.2.- De la Sra. Pina sobre el riego con agua reciclada. 

      18.3.- Del Sr. Gómez sobre las ligas deportivas escolares. 

      18.4.- Del Sr. Sanz sobre el mantenimiento del parque forestal Adolfo Suárez. 

      18.5.- Del Sr. Sanz sobre las lagunas del parque forestal Adolfo Suárez. 

      18.7.- Del Sr. Sanz sobre un encuentro infantil de rugby en el polideportivo Valle de las Cañas. 

      18.8.- De la Sra. Pina sobre el acuerdo marco para la compra de espacios publicitarios. 

      18.9.- De la Sra. Pina sobre publicidad institucional en medios de comunicación. 

      18.10.- De la Sra. Pina sobre las butacas de la Sala de Plenos. 

      18.11.- Del Sr. Gómez sobre los convenios con asociaciones del municipio. 

      18.12.- Del Sr. Gómez sobre un tensor en la C/ Aulencia con la C/ García Treviño. 

      18.13.- De la Sra. Pina sobre la pasarela de acceso al parque forestal. 

      18.14.- Del Sr. Sanz sobre los presupuestos municipales en la Web. 

      18.15.- De la Sra. Pina sobre planes municipales. 

      18.16.- De la Sra. Pina sobre el profesorado de las actividades del MIRA. 

      18.17.- Del Sr. Sanz sobre la prevención de incendios. 

      18.18.- Del Sr. Sanz sobre la nueva ordenanza de movilidad y tráfico. 

      18.19.- Del Sr. Sanz sobre la caza furtiva en el humedal de Pozuelo. 

      18.20.- Del Sr. Gómez sobre el humedal de arroyo Meaques. 
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